

ZF steigt bei ASAP ein

ZF steigt bei der ASAP Holding ein und übernimmt 35 Prozent der Geschäftsanteile des Entwicklungsdienstleisters im bayerischen Gaimersheim bei Ingolstadt. Damit will sich der Automobilzulieferer aus Friedrichshafen weitere Ressourcen für das autonome Fahren und die E-Mobilität sichern. Über die finanzielle Höhe der Transaktion haben beide Partner Stillschweigen vereinbart. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



ASAP-Zentrale in Gaimersheim.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ASAP